
 鴨川市教育委員会１０月定例会会議録 

 

 

１ 日  時       平成１９年１０月１９日（金）        開会 午前９時３０分 

                                                       閉会  午後１１時３０分 

 

２ 場  所       天津小湊支所委員会室 

 

３ 出席委員       （１）佐久間秀子  (２）村上 修平 (３) 柏倉 弘昌 

(４) 根本 礼子  (５）長谷川孝夫         

 

４ 出席職員       （１）川名  実  (２）滝口 悦夫  (３）野村 利雄   

                   （４）川名 一史  (５) 長谷川 勉 

 

５ 委員報告 

   

 ・佐久間委員から、安房地方教育委員会連絡協議会の指定研究校である、南房総市立

和田小学校の校内授業研究会の感想が述べられ、６年生の国語の授業の様子について

報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

 

    ・長谷川教育長から、資料に基づき、航空自衛隊峯岡分屯基地コンサート、鴨川市少

年少女剣道大会、鴨川市小学校陸上記録会、板橋区立天津わかしお学校運動会、マン

ボウ通学合宿、県民体育大会開会式（ボクシング）、鴨川市・東洋大学交流事業（講

演会）等についての報告がなされた。 

  

   ［報告に対する質疑］ 

        

   

   質疑なく，全員の了解が得られた。 

 

 

７ 議    事 

 

（１）議案第１号  

「鴨川市青少年研修センター指定管理者選定委員会設置要綱の制定について」 

 

  ・川名生涯学習課長から議案第１号について、指定管理者制度導入に関するこれまで

の経過に触れながら、資料を基に説明がなされた。 

  



・柏倉委員から、研修センターの食事に関することや指定管理料と運営に係わること

などについて質問があり、川名生涯学習課長から食事に関しては施設には利用者が自

炊できる設備が整えられていること、指定管理料については利用料金の収入も見込ま

れることから、上限額を１００万円として支払うとの、説明がなされた。また、指定

管理者が行う事業等の運営については、教育委員会との協議を事前に行うなど、条例

を遵守していただく旨の説明がなされた。 

さらに、長谷川教育長から、民間活力を導入することにより、施設の活性化を図る

ため、初めて公募という方法で指定管理者を募ることとなったので、指定管理料は慎

重に算出したものであるとの、説明があった。また、指定管理者の候補者は、選定委

員会において審査し、選定することになっており、指定管理者の候補者には事業努力

を求めていく旨の説明がなされた。 

 

・佐久間委員から、指定管理者は施設利用者を増やすために、運営に関してアイデア

を出し、様々な事業展開をしていくことが必要になるとの意見が述べられた。 

 

・根本委員から、１０月１２日からの募集であるが、応募してきた法人や団体はどの

ような考え方をしているのか、利用者は宿泊施設だけでなく、テニスコートなど運動

施設が使用できるのか、などとの質問があり、川名生涯学習課長から１８日の現地説

明会では事業計画書等の応募に必要な書類は求めていないので、今後正式に応募があ

った時点で、管理運営業務の基本方針を精査し、指定管理者の選定を行っていきたい

旨の説明がなされた。長谷川スポーツ振興課長からは、研修センターの近くにある大

山庭球場は、申請があれば無料で利用できる旨の説明がなされた。 

 

議案第１号については，その他に質疑なく全会一致で可決された。 

 

８ その他 

（１）各課長から、１１月の教育委員会行事予定等について説明がなされた。 

 

・滝口学校教育課長から、資料に基づいて、生徒指導総合連携事業発表会（１１/２ 

長狭中学校区小中学校）、安房地区教育委員会連絡協議会研修視察（１１/６）、鴨

川市立西条幼稚園改築工事起工式（１０/２２）、国立天文台ハワイ観測所と遠隔授

業（１０/３１）についての説明がなされた。１１月の教育委員会の日時について

は，１１月２０日（火）午前９時３０分から行うことにした。 

 

・川名生涯学習課長から、鴨川市文化祭・天津小湊公民館発表会（１１/２～４）、市

民音楽祭（１１/２３）についての説明がなされた。 

 

・長谷川スポーツ振興課長から、安房スポレク祭・鴨川ウォークラリー大会（１１/

３）、めざせなわとびチャンピオン２００７（１１/１１）、山口順一杯中学生混成

競技会・糸東会関東空手道選手権大会（１１/１７）、紅葉ハイキング（１１/２３）、

南房駅伝大会開会式（１１/２４）についての説明がなされた。 



（２）その他 

・柏倉委員から、天津小学校の空き教室や天津調理場等を活用・整備して、幼保の一

体的な教育ができるよう、考えてほしいとの要望があった。 

 

 

 佐久間委員長は，一切の審議の終了を告げ，閉会を宣言した。 

 

 

以上，会議の顛末を記載し，相違ないことを証するため署名する。 

 

 

                                                    平成１９年１１月２０日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  川 名  実 

 


